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Посредством исследования закономерностей и особенностей развития правовых статусов в 
Российской империи в XIX — начале XX в. выявляется специфика формирования правового поло-
жения незаконнорожденных лиц. Показано, что эволюция правового статуса незаконнорожденных 
была связана с развитием государства в целом. Проводится сравнение специального статуса неза-
коннорожденных с общегражданским статусом (законнорожденных лиц). Отмечено, что разви-
тие общего статуса в исследуемый период времени прогрессивно повлияло на формирование пра-
вового положения незаконнорожденных лиц. Резюмируется, что в связи с сохранением вплоть до 
1917 г. сословного деления общества и господством в отечественном законодательстве принципа 
охранительной опеки уравнивания специального правового статуса незаконнорожденных с обще-
гражданским статусом не произошло. 
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In the article the author reveals the specifics of the formation of the legal status of illegitimate per-
sons through the study of the laws and features of the development of legal statuses in the Russian Em-
pire in the XIX — early XX centuries. He concludes that the evolution of the legal status of illegitimate 
was related to the development of the state as a whole. Comparing the special status of the illegitimate 
with the civil status (of legal persons), the author indicates that the development of the general status that 
took place during the studied period of time progressively influenced the formation of the legal status of 
the illegitimate. Nevertheless, in connection with the preservation of the estate class division of society 
until 1917 and the rule of the guardianship principle in domestic legislation, the equalization of the spe-
cial legal status of the illegitimate with the common civil status did not occur.
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